





TRIBUN JOGJA/SUSILO WAHID

KUNJUNGAN - Rombongan dari Koni Kota Yogyakarta dan Pemkot Yogyakarta saat berkunjung ke Kantor *Tribun Jogja*, Selasa (1/10).

Siapkan Acara Pembukaan yang

● Sambungan Hal 9

pesta pembukaan Porda DIY 2019 juga akan diisi dengan pentas tari kolosal melibatkan sekitar 250 penari. Uniknya, akan ada 38 penari yang masing-masing akan memvisualisasikan 38 cabang yang dipertandingkan dalam event Porda kali ini lewat seni gerak dan tari yang tentu akan menjadi daya tarik tersendiri.

"Arahan dari bapak wali

kota (Hariyadi Suyuti), konsep acara pembukaan Porda DIY 2019 ini dibuat lebih luas. Artinya, tidak hanya bertema khusus atlet namun tema luas dan general. Supaya masyarakat umum yang bukan atlet pun bisa menikmati setiap sajian yang diberikan selama prosesi pesta pembukaan dan penutupan nanti," kata Adi.

Di kesempatan yang sama, Ketua KONI Kota Yogyakarta, Tri Joko Susanto mengatakan bahwa persaingan di gelaran Porda DIY 2019 semakin ketat karena tiap atlet dari ma-

asing-masing daerah peserta ingin menjadi yang terbaik. Tri Joko pun secara khusus memberikan apresiasi kepada kontingen Kulon Progo yang diprediksi bakal menunjukkan tajinya di ajang ini.

"Selama ini dominasi juara Porda DIY dipegang Kota Yogyakarta, Bantul dan Sleman. Tapi saya lihat Kulon Progo ini juga mulai serius dalam mempersiapkan atletnya. Tentu ini jadi hal yang bagus karena event Porda DIY ini makin kompetitif demi melahirkan atlet-

atlet terbaik asli putra DIY agar bersaing di kancah nasional maupun internasional," kata Tri Joko.

Sementara itu Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Edy Heri Suasana menjelaskan bahwa pelaksanaan Porda DIY 2019 juga bebarengan dengan gelaran Peparada atau Pekan Paralimpik Daerah (Peparada) 2019. "Ini adalah kali pertama gelaran Peparada DIY dibarengkan dengan Porda DIY. Semoga keduanya berjalan lancar," kata Edy menambahkan. **(Susilo Wahid)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005